

Diputados reciben información sobre Juegos Parapanamericanos



La Habana, 10 jul (RHC) Por primera vez la Comisión de Salud y Deporte de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) tuvo en sus sesiones una detallada información sobre la participación de Cuba en Juegos Parapanamericanos.

Un informe fue presentado a sus diputados en relación a la próxima sexta cita con sede en Lima, Perú, del 23 de agosto al primero de septiembre, por parte de Agustín Miguel Abril, director nacional de Organización y Programación Deportiva del Inder.

El directivo detalló sobre la preparación, conformación del grupo, los anteriores resultados y el programa de competencias de una lid en que ya tienen plazas 51 atletas.

A 42 días de su comienzo, Abril hizo una caracterización de las citas precedentes, en las cuales se han obtenido 119 medallas de oro, 72 de plata y 48 de bronce, para un total de 239. Eso con solo 193 atletas, cifra significativa y de una alta eficiencia.

Los diputados conocieron además que en la capital peruana se esperan unos mil 850 atletas de 33 países para la disputa de 404 juegos de preseas, de las que Cuba solo estará en 101, apenas el 25 % del total.

Respecto a la composición del grupo de competidores anunció que hasta el momento son 40 hombres y 11 mujeres en diez deportes, a decir atletismo, judo, natación, levantamiento de pesas, bádminton, ciclismo, tiro, taekwondo, tenis de mesa y tenis en sillas de ruedas.

En esos están representados todos los territorios, excepto Isla de la Juventud, con Villa Clara (8), La Habana (7) y Matanzas (6) como las de mayor aporte. También se supo que 34 son miembros de la Asociación Cubana de Limitados Físico-Motores (ACLIFIM) y 17 de la Asociación Nacional de Ciegos y Débiles Visuales (ANCI).

El funcionario del organismo deportivo dijo que de nuevo se apuesta por la mayor eficacia posible de los atletas, quienes lidiarán con el mismo lema de sus compatriotas a los Juegos Panamericanos: Siempre por más.

Una de las mayores motivaciones de los Juegos es que 13 disciplinas serán clasificatorias para los Paralímpicos de Tokio 2020.

Abril aseguró que la preparación ha marchado bien, con el apoyo del Inder, de las citadas asociaciones y de otros organismos. Puso como ejemplo las facilidades para las salidas internacionales de varios deportes como el tiro, uno de los cuatro debutantes junto al bádminton, taekwondo y tenis en sillas de ruedas.

Los diputados conocieron de la ceremonia de abanderamiento programada para el 20 de julio en la base del monumento a José Martí en la Plaza de la Revolución, y de la salida el 10 de agosto hacia Lima para una base de entrenamiento previa.

En cuanto a los objetivos finales allí, Abril reiteró que serán los mismos de los atletas convencionales, respecto a mejorar los resultados alcanzados en la versión anterior de Toronto 2015.

Esos resultados, explicó, se esperan pese a ser un evento marcado por el aumento de la comercialización y el rigor competitivo de cada prueba, por lo que será más difícil la obtención de medallas.

Refirió además la incorporación de un riguroso y costoso control médico funcional y más exigencias en el sistema de clasificación.

Cristina Luna Morales, presidenta de la Comisión, agradeció la información a nombre de los parlamentarios, entre ellos de la reconocida corredora discapacitada Omara Durand, quien debe volver a brillar en Lima, a donde concurrirá como abanderada de la delegación.

Sobre su ausencia a la sesión se expuso la participación de Durand en una competencia en Polonia en los días venideros, de cara a ratificar su clasificación por un panel médico, porque tiene marca oficial reconocida pero esta año en Brasil no recibió visto bueno en la categoría T12 (débiles visuales profundos).

Sobre el actual proceso de Durand, el presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, hizo llegar un reconocimiento al Hospital Ramón Pando Ferrer, conocido como Liga de la Ceguera, por su contribución a exámenes practicados a esa atleta.

Tomado de Jit



Radio Habana Cuba